



● MARTÍNEZ LLANO MARCÓ LA CANCHA ANTE EL PRETENDIDO Y FALLIDO "BLOQUEO" ORDENADO POR CRISTINA

Interna del PJ: los bonaerenses fueron doblegados por la prepotencia de un "peso pesado"



El ex Diputado nacional, acostumbrado a imponer con respeto, no exento de firmeza, la autoridad que le otorga su trayectoria y más de 40 años de militancia activa dentro del partido, le mostró cuántos pares son tres botas a la guardia pretoriana de los bonaerenses que quisieron impedir su acceso a la sede del PJ.

Superados los incidentes iniciales, que sirvieron para visibilizar hacia afuera la virtual toma por los bonaerenses del justicialismo correntino, Rodolfo Martínez Llano permaneció un par de horas dentro de la sede en cordial conversación con quienes estaban, que nunca pasaron de diez personas. Confirmó la participación de Vamos Compañeros, pero la condicionó al cambio de la Intervención por una judicial, algo que se resolvería en los próximos días.

Aun así, Martínez Llano consideró necesario marcar la cancha, haciendo acto de presencia para dar la pauta de que hay mucho por delante y que, si es necesario apretar el "botón rojo" o dejar que la sangre llegue al río, la decisión está tomada. Un final abierto que hoy lo enfrenta a Cristina Kirchner, como en su momento lo fue a Carlos Menem.

